



EN IMÁGENES

Los alumnos ganadores de las Becas Europa, en Salamanca

El vicerrector de Profesorado de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, recibió a los alumnos participantes en el programa de Becas Europa. Este programa es una iniciativa de la Universidad Francisco de Vitoria y del Grupo Santander para premiar el talento de los mejores alumnos preuniversitarios de España, así como para promover en ellos un conocimiento de lo que significa ser universitario./GALONGAR



Finaliza el Festival Contando Cuentos. Ayer terminó el Festival Contando Cuentos con Maisa Marbán Sánchez y su obra "El hilván de la memoria" en la biblioteca de la Casa de las Conchas./BARROSO



Los escolares se anticipan a los San fermines. El campus de verano "San Agustín'12" realizó un taller de tauromaquia donde los chavales conocieron la cultura del toro desde su nacimiento hasta las tradiciones de los festejos taurinos.